

Betreff:

Situation am Haltepunkt Auringen - Medenbach (SPD)

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wann ist mit einem Abschluss der Arbeiten an dem Haltepunkt Igstadt zu rechnen?
2. Inwieweit wirken sich die Arbeiten auf den Zugverkehr aus?
3. In welcher Weise wird sichergestellt, dass die Fahrgäste im Falle des Ausfalls von Zugverbindungen rechtzeitig informiert werden?

Begründung:

Aufgrund der Arbeiten am Haltepunkt Igstadt ist der Zugverkehr an Wochenenden im April dieses Jahres eingestellt worden. Eine rechtzeitige Information im Voraus ist am Haltepunkt nicht erfolgt. Es fehlten auch Informationen über einen Schienenersatzverkehr einschließlich eines Fahrplans. Am Nachmittag des 9. Mai endete die Fahrt des Zugs aus Richtung Niedernhausen ohne Vorankündigung am Haltepunkt Igstadt. Ein solches Verhalten ist der Bevölkerung nicht zu vermitteln. Es ist nicht geeignet, eine Änderung des Mobilitätsverhaltens der Bevölkerung und somit einen Wechsel vom PKW auf den umweltfreundlichen Personennahverkehr herbeizuführen.

Wiesbaden, 23.05.2017